











Misión India - Argentina Business Forum

Junto con una Comitiva de más de 100 empresarios, representantes de la Bolsa de Cereales de Córdoba partieron el viernes 15 de febrero rumbo a la India.

El presidente Juan Carlos Martinez y el vicepresidente Pablo Lozano, participan de India-Argentina Business Forum, donde mantienen una fluida agenda con empresarios de la región. En dicha misión, participa el presidente de la Nación Mauricio Macri, quien fue invitado a participar del Congreso Internacional del Trigo TRIGAR 2019.



Informe de Mercados Agrícolas. Febrero 2019

Aunque la producción de soja en Brasil fue recortada, en Argentina el buen clima augura una buena cosecha, dando como resultado una oferta récord entre ambos países. Los stocks de la oleaginosa continúan siendo abultados y, si bien el consumo crece, no es suficiente para traccionar los precios.

En maíz, el consumo crece año tras año y, a diferencia de la soja, la producción comienza a quedarse atrás, impactando en una menor cantidad de stocks, brindando sostén a los precios. En América del Sur, mientras que Argentina se encamina a la cosecha más grande su historia, Brasil tendría el segundo mayor volumen de producción, situación que provoca una abundante oferta y una mayor competencia por la colocación del cereal en mercados externos. En trigo, los factores alcistas provienen de una menor producción mundial y un mayor dinamismo del consumo, mientras que los abundantes stocks ejercen las presiones bajistas. En el mercado local, aún con la cosecha más grande la historia, continúan los buenos precios para el cereal producto del dinamismo del sector exportador.

Ver Informe





Se presentó el Congreso Internacional TrigAR 2019

El lanzamiento se llevó a cabo en el marco de la Fiesta Nacional del Trigo de Leones. Organizado por el Ministerio de Agricultura y Ganadería con la colaboración de la Bolsa de Cereales, será el mayor evento del año de la cadena triguera.

Más Info



Fiesta Nacional del TRIGO

El fin de semana del 15 al 17 de febrero se llevó a cabo la 63° Fiesta Nacional del Trigo, la Bolsa de Cereales de Córdoba un año más acompañó dicha actividad con el Contendor itinerante.



Monitoreo de Calidad de Trigo Argentino.

Por tercer año consecutivo se realizó el informe de "Productividad y Calidad del Trigo en la Provincia de Córdoba" en el marco del convenio firmado por la Bolsa y Cámara de Cereales de Córdoba (BCCBA) y el INTA-Centro Regional Córdoba-EEA Marcos Juárez.

En este relevamiento se muestrearon 17 departamentos de la Provincia de Córdoba, correspondientes a las zonas productoras de trigo. El personal del Laboratorio de Calidad Industrial y Valor Agregado de Cereales y Oleaginosas del INTA-EEA Marcos Juárez muestreó los departamentos Marcos Juárez, Unión, San Justo, Tercero Arriba, Río Segundo, Gral. San Martín y Juárez Celman. El personal de la Bolsa y Cámara de Cereales de Córdoba muestreó los departamentos Río Cuarto, Río Seco, Tulumba, Totoral, Colón, Río Primero, Santa María, Calamuchita, General Roca y Presidente Roque Sáenz Peña.

Más Info

www.bccba.com.ar

+54 351 4229637 - 4253716 | Av. Francisco Ortiz de Ocampo 317. Bº Gral. Paz x5000FND Córdoba, Argentina GPS: S 31.41414487º O 64.173740